

El canciller Ebrard participa en la Reunión de Consejo Nacional del CCE

Comunicado conjunto RELACIONES EXTERIORES-CCE

Secretaría de Relaciones Exteriores | 17 de febrero de 2023 | Comunicado

El canciller Ebrard participa en la Reunión de Consejo Nacional del CCE

- “Interacciones como estas nos permiten estrechar los canales de comunicación y crear sinergias entre sectores para impulsar las cadenas de suministro”: Ebrard
- “El Comité Trilateral será un espacio fundamental para colaborar entre los tres gobiernos y las tres comunidades empresariales, para aprovechar la oportunidad histórica que se nos presenta”: Cervantes
- El canciller conversó con líderes empresariales que buscan impulsar la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión en el país

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, participó esta mañana como invitado de honor en la Reunión de Consejo Nacional del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), un evento mensual que tiene como objetivo principal promover el desarrollo económico y la competitividad de México.

La sesión fue útil para dialogar sobre la visión de la relación entre México y sus socios del norte, Estados Unidos y Canadá; también para dar seguimiento a los acuerdos realizados en la X Cumbre de Líderes de América del Norte; así como para conversar sobre la relocalización de cadenas de suministro, nearshoring, CEO Dialogue México-Estados Unidos, entre otros temas.

El presidente del CCE, Francisco Cervantes, dio la bienvenida al canciller Ebrard y destacó que el apoyo del secretario y de la Cancillería al sector empresarial ha sido fundamental, “como ejemplo podemos señalar la reciente Cumbre de Líderes de América del Norte, que marcó un precedente importante, dado que por primera vez tuvo un componente empresarial, además del establecimiento del Comité Trilateral responsable de la relocalización de cadenas de valor, esquema propuesto por México a Canadá y Estados Unidos”.

El líder empresarial detalló que esta colaboración “contribuirá a generar un plan de trabajo que permita atraer inversiones a México y a la región de América del Norte, el Comité Trilateral será un espacio fundamental para colaborar entre los tres gobiernos y las tres comunidades empresariales, para aprovechar la oportunidad histórica que se nos presenta”.

“Muchas gracias por la invitación. Es importante decir que su participación y acompañamiento en las labores que realizamos son fundamentales para avanzar en las prioridades del país”, comentó el canciller. Asimismo, expresó que “el Gobierno de México busca profundizar la capacidad regional para atraer inversiones de alta calidad. La realidad geopolítica que vivimos aconseja y promueve que tengamos una cercanía en la región. No tiene sentido estratégico

que no la tengamos, hay que impulsar la innovación y fortalecer la resiliencia de nuestras economías”, aseveró.

“La pandemia trajo una actualización súbita de la importancia estratégica de México para muchas empresas en el mundo; se revaloró la importancia empresarial de nuestro país y junto con el Consejo Coordinador Empresarial tenemos que aprovechar este momentum”, finalizó el secretario Ebrard.

El evento, que reunió a 100 empresarios mexicanos, permitió el intercambio de ideas y perspectivas para continuar fortaleciendo la relación entre el sector empresarial y el Gobierno, a fin de convertir a México en un polo de atracción de inversiones, competitividad e innovación.

También asistieron a la sesión el presidente del CCE, Francisco Cervantes; el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos, José Antonio Abugaber; el presidente ejecutivo de la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles, Álvaro García Pimentel; el consejero de la Comisión Ejecutiva del CCE, Vicente Yáñez; el jefe de la Unidad para América del Norte de la Cancillería mexicana, Roberto Velasco Álvarez, entre otros empresarios y empresarias mexicanas más.







Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

